

Inhalt Band 48, Heft 11, 2016

	Editorial Bericht aus Brüssel Aktuelles	Editorial Report from Brussels News	333
MARKUS DIETZ, JOHANNES LANG, KATJA RÜTH, AXEL KRANNICH, OLAF SIMON	Wiederbesiedlung und Habitatpräferenzen der Europäischen Wildkatze im Rothaar- gebirge Ergebnisse einer Raumnutzungsstudie mit- hilfe der GPS-Telemetrie	Resettlement and Habitat Preferences of the European Wildcat in the ‘Rothaar- gebirge’ Results of a study on space utilization using GPS telemetry	337
STEFAN HEILAND, PHILIPP ARNDT, DOROTHEA HOKEMA	Wahrnehmen und Erleben von Arten und Lebensräumen Planerische Herausforderungen und Bewertungen	Perceiving and experiencing species and habitats Challenges for planning and evaluations	345
	Termine	Dates	352
JULIANE ALBRECHT	Der Biber aus Sicht des Wasser- und Natur- schutzrechts Fokussiert auf die Wasserrahmenrichtlinie und die FFH-Richtlinie	The beaver in the context of water and nature conservation legislation Focus on Water Framework Directive and on Habitats Directive	353
	Tagungen	Conference Reports	360
ECKHARD JEDICKE, KERSTIN BERG	Stand und Zukunft der Eingriffsregelung. Nach dem Scheitern der Bundeskompensationsverordnung – Standardisierung versus Pluralität	Present state and future of the impact regulation. After the failure of a federal regulation on the compensation of impacts – standardisation versus plurality	
TILL HOPF	Umsetzung von Natura 2000 – wie fit ist Deutschland?	Implementation of Natura 2000 – how fit is Germany?	
	Software	Software	364